

Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Sumbang Pemesan dan Masyarakat Desa Prajawinangun Kulon

Panji Rahitno - CIREBON.UPDATES.CO.ID

Sep 22, 2024 - 08:10



CIREBON - Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon terus aktif melakukan patroli serta Sumbang untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga. Siang hari Kapolsek bersama anggota patroli Polsek Kaliwedi melakukan sambang Patroli Kapolsek Kaliwedi AKP Rinduwan.Ps Kanit Patroli Aioda Heru Susanto. Sh.

Bhabinkamtibmas Desa Prajawinangun Kulon Aiptu Hasanudin dan Brigadir M. Andi.ke Desa Prajawinangun kulon . Dalam patroli tersebut, kapolsek bersama anggota patroli dan Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Prajawinangun kulon agar tidak selalu bersama polri dalam. Menciptakan kamtibmas jelang pilkada th 2024 .

Menurut Kapolsek Kaliwedi , AKP RINDUWAN , banyak kasus kejahatan terjadi Di Saat menjelang kegiatan yg melibatkan masyarakat banyak terutama melibatkan kelompok-kelompok Masyarakat tentunya polisi memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk menghindari nongkrong di malam hari yg melebihi batas waktu. .

"Kami mengimbau warga masyarakat agar tidak nongkrong sampai larut malam. Kita harus berhati-hati dan waspada terhadap pelaku kejahatan dan berandal motor. Polsek Kaliwedi akan selalu hadir untuk melindungi dan menjaga keamanan warga," ujar Kapolsek.

Selain memberikan himbauan kamtibmas, polisi juga rutin melakukan patroli dan pemeriksaan kendaraan supaya bisa meminimalisir tindak kejahatan di wilayahnya. Warga masyarakat Desa Prajawinangun kulon menyambut baik kegiatan patroli serta sambang yang dilakukan oleh Polsek Kaliwedi , dan mengaku merasa lebih aman dan nyaman saat berkendara di malam dan siang hari.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Kaliwedi AKP RINDUWAN kegiatan patroli Serta Sambang ini, diharapkan bisa mencegah terjadinya kejahatan di wilayah Desa Prajawinangun kulon khususnya dan Polsek Kaliwedi umumnya sehingga stabilitas kamtibmas selalu terjaga.